

Líder del Caribe llama a unidad cultural de la región ante el mundo



Imagen: La Demajagua.

Georgetown, 27 feb (RHC) El presidente de la Comunidad del Caribe -Caricom-, Mohamed Irfaan Ali, convocó al bloque a garantizar que la cultura de la región refleje su unidad y positividad ante el mundo, publicó este martes un medio local.

El también líder de Guyana llamó a promover ese patrimonio espiritual como una herramienta sobre una vida mejor para proteger a las generaciones futuras, al hablar en la Conferencia de Jefes de Gobierno del bloque que sesiona en el Centro Nacional de Cultura,

Según el departamento de Información Pública de Guyana, la autoridad del país líder pro tempore de la Caricom expresó, en una intervención sobre música ante la veintena de miembros del organismo, que la región no debe promover canciones de respaldo a la violencia, sino las que inculquen cambios instructivos entre la población.

“Como líderes de esta región, tenemos que tomarnos esta situación muy en serio y asegurarnos de que las letras de esta región sean las de Bob Marley, las letras de la positividad, de una vida y un cambio positivos”, subrayó.

Irfaan Ali aludió al caso de un artista caribeño al que se le impidió actuar en Guyana porque estaba en la lista roja de la Organización Internacional de Policía Criminal, que lo notificó para localizarlo, extraditarlo o aplicarle otra acción legal.

“Tenemos que reposicionar nuestra cultura –precisó- en la forma en que fue concebida, es decir, para una vida y una elevación honorables. No se trata de nadie ni contra nadie, es por nuestra región y por el futuro de los jóvenes de esta región”.

Según el líder de la Caricom, “le debemos a la generación que nos espera mantener viva nuestra cultura e invertir en ella, porque es lo que nos distingue de todas las demás regiones”.

Por su parte, el primer ministro de las Islas Vírgenes Británicas, Natalio Wheatley, declaró que la Caricom avanza en muchas áreas, incluida la seguridad alimentaria, en una entrevista publicada este martes.

“Veo que estamos empezando a alcanzar nuestros objetivos de lograr mejores resultados en ese campo”, añadió el dirigente insular en declaraciones al departamento de Información Pública de Guyana, al margen de su participación aquí en la XLVI Conferencia de Jefes de Gobierno del bloque.

El mandatario virgenense-británico consideró que existe en la región “una mayor seguridad alimentaria, a medida que la Caricom avanza en sus esfuerzos para lograr sus objetivos en muchas áreas”.

La autoridad caribeña atribuyó esos adelantos económicos “a la visión y liderazgo del presidente rotativo de la Caricom y líder de Guyana, Mohamed Irfaan Ali, quien presidió en el capitalino hotel Marriott la sesión de negocios de la Reunión Ordinaria de la Conferencia de Jefes de Gobierno.

“Sabemos –insistió Wheatley- que podemos enfrentar huracanes, desastres climáticos, pero también que la región puede hacerlo mucho mejor sobre seguridad alimentaria. El potencial y las oportunidades están ahí. Y, con el liderazgo del presidente Irfaan Ali, empezamos a alcanzar nuestros objetivos”. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/348390-lider-del-caribe-llama-a-unidad-cultural-de-la-region-ante-el-mundo>



Radio Habana Cuba